

141	UTBM service communication	L'Est Républicain	17 avril 2013
		Belfort	Fusion - Alain Letailleur - Ufr STGI - universités

Politique

Letailleur et la fusion universitaire

Alain Letailleur, conseiller régional MRC, donne à son tour son avis sur le projet de fusion entre les universités de Franche-Comté et de Bourgogne, à travers le résultat référendaire du 7 avril en Alsace qui pour lui illustre le rejet d'un « glissement d'une Europe des états nations vers une Europe des régions » avec à la clé « une concurrence libre et non faussée des capitaux et de la finance, au détriment des équilibres territoriaux qui fondent notre projet républicain ». L'élu poursuit : « Je ne suis pas séduit par la perspective d'un retour vers les grandes provinces autonomes de l'ancien régime. Les habitants de la Franche-Comté auraient d'ailleurs tout à craindre de la réussite d'un tel projet car il est fort à parier que notre région risquerait de devenir un arrière-pays des grandes puissances régionales comme l'Alsace ou Rhône-Alpes ».

Alain Letailleur conclut : « Comment ne pas faire le parallèle avec le projet de fusion des deux universités de Franche-Comté et de Bourgogne ? C'est un véritable cheval de Troie d'une fusion ultérieure de nos deux régions. Cette fusion signifierait l'affaiblissement de notre représentativité dans les instances et la dilution des priorités et des responsabilités entre les politiques de recherche conduites au sein des laboratoires. Le lien qui unit l'UTBM, l'UFR-STGI et l'IUT doit être garanti et l'université de Franche-Comté doit rester libre de ses choix ».